

Herren Bezirksklasse A Gruppe 2 Nordwest (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)

TV/DJK Hammelburg III : TSV Arnshausen III
Montag, 03.04.2023, 19:30 Uhr

Großer Jubel bei TV/DJK Hammelburg III – 9:6 Heimerfolg

Es wurde bis zum Ende ein Showdown zwischen den beiden Teams: Mit 9:6 in den Spielen und 29:26 in den Sätzen gewannen die Akteure von TV/DJK Hammelburg III ihr Heimspiel in der Herren Bezirksklasse A Gruppe 2 Nordwest (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord) gegen den TSV Arnshausen III. 180 Minuten lang wurde am Montag mitgefiebert, ehe Stefan Conrad den Sieg im entscheidenden Moment verbuchte. Einen überzeugenden Auftritt zeigte das untere Paarkreuz mit Hofstetter und Conrad, welches in den Einzeln ungeschlagen blieb.

Der Verlauf im Einzelnen: Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Holzinger / Graser über die 1:3-Niederlage gegen Konrad / Bayer hinweggetröstet werden mussten. Zwischenzeitlich konnten Blum / Bauer zwar einen Satz gewinnen, verloren das Spiel gegen Janetzek / Pfaff aber trotzdem mit 1:3. Zwar brachten Krines / Dacho Hofstetter / Conrad phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzten sich Hofstetter / Conrad mit 3:1 durch. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Kaum Chancen hatte hingegen am Nachbartisch Wolfgang Holzinger beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Joachim Konrad, obwohl das Spiel im Vorhinein als eher ausgeglichene Partie eingeschätzt werden konnte. Hierbei überließ Holzinger seinem Gegner im zweiten Satz nicht mal einen Punktgewinn. Ingo Graser wehrte eine 1:0 Satzführung von Heiko Janetzek ab und fuhr den Punkt für die Heimmannschaft durch den Sieg der im Vorhinein als offen zu erwartenden Begegnung noch ein. Kurze Zeit später ging es beim Spielstand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz das Spiel weiterführte. Glücklicherweise über seinen 3:2-Erfolg gegen Alexander Pfaff war danach der Gastgeber Achim Blumgingen die beiden doch als etwa ebenbürtig in das Match. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Georg Bauer gegen Jonas Bayer, eine Niederlage die man vor dem Spiel eher so erwarten konnte. Bei einem Spielstand von 3:4 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Passende spielerische Mittel hatte am Nachbartisch Johannes Hofstetter indessen letztlich parat, um sich gegen Reiner Dacho durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Da gab es nichts zu rütteln. Mit nur einem Satzverlust ging nachfolgend Stefan Conrad gegen Matthias Krines durchs Ziel, denn das Spiel endete mit einem 3:1-Erfolg. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler TV/DJK Hammelburg III und des TSV Arnshausen III. Wolfgang Holzinger verlor daraufhin seine Partie indessen gegen Heiko Janetzek unterm Strich recht eindeutig und überraschend nach Sätzen mit 0:3. Da war final wirklich nichts zu holen. Passende spielerische Mittel hatte nachfolgend Ingo Graser letztlich parat, um Joachim Konrad zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Das war ein souveräner Sieg. Wenige Chancen hatte wiederum daraufhin Achim Blum beim 12:14, 8:11, 10:12 gegen seinen Kontrahenten Jonas Bayer, so dass Bayer seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, vollauf gerecht wurde. Das musste man neidlos anerkennen. Diese Niederlage war gleichzeitig die 9. für Blum seit Beginn der Saison, während ihm bislang 8 Siege gelangen. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 6:6. Sah der 2:0-Satzrückstand im Match von Georg Bauer gegen Alexander Pfaff bereits wie eine Vorentscheidung aus, so kämpfte sich Georg Bauer zurück ins Spiel und gewann es noch im Entscheidungssatz. Dramatischer hätte der Spielverlauf kaum sein können. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 12:16 für Bauer und 9:11 für Pfaff seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Johannes Hofstetter machte mit Matthias Krines beim 3:0 ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel

sicher. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Hofstetter nun bei 17:9, während Krines bislang 7 Siege und 9 Niederlagen zu verzeichnen hat. Völlig ungefährdet war der Sieg von Stefan Conrad gegen Reiner Dachö nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:5, 7:11, 11:6, 11:6 nicht verloren. 13:7 (Conrad) bzw. 4:13 (Dachö) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team TV/DJK Hammelburg III die Saison mit einem Punkteverhältnis von 8:24 bei 3 Saison-Siegen, 11 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TSV Arnshausen III erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 9:23. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TV/DJK Hammelburg III

Doppel: Holzinger / Graser 0:1, Blum / Bauer 0:1, Hofstetter / Conrad 1:0

Einzel: W. Holzinger 0:2, I. Graser 2:0, A. Blum 1:1, G. Bauer 1:1, J. Hofstetter 2:0, S. Conrad 2:0

TSV Arnshausen III

Doppel: Janetzek / Pfaff 1:0, Konrad / Bayer 1:0, Krines / Dachö 0:1

Einzel: H. Janetzek 1:1, J. Konrad 1:1, J. Bayer 2:0, A. Pfaff 0:2, M. Krines 0:2, R. Dachö 0:2